

*Luis Amigo, administrador de Contrato empresa ContiTech, Chancador Primario El Teniente:*

# "Lo que me **apasiona** es que, cada día, realicemos nuestras actividades bien planificadas y con seguridad"

Han sido semanas de intensa preparación en distintas áreas productivas en Codelco División El Teniente. Esto, porque en enero es donde se concentra la mayor cantidad de tareas de mantenimiento, en un hito que se denomina Mantención General y que conlleva meses de planificación, ya que involucra la detención de líneas de producción. En el Chancador Primario las supervisiones en terreno se han

fortalecido, con foco en la revisión de medidas de seguridad, procedimientos y protocolos.

Luis Amigo ha sido parte de aquellas revisiones, dado su rol como administrador de contrato de la empresa colaboradora ContiTech en el Chancador Primario.

## ¿Cómo es tu día a día en la División?

Siempre comenzamos con una reunión de seguridad

con todo el personal que me toca administrar, para después salir a hacer las visitas a terreno, con foco en los trabajos críticos que se realizan.

## ¿Y qué es lo que más te gusta de tu trabajo?

Lo que más me apasiona de mi trabajo es la innovación en trabajos de alta criticidad y tener el foco en la seguridad. Eso es lo principal, hacer un trabajo de forma segura, en que

ninguna de las personas resulte dañada.

Todas las actividades que desempeña el equipo tienen alta relevancia y complejidad, ya que son trabajos de tiro (explosivos), por lo que están asociados diversos Riesgos Críticos, como contacto con energía eléctrica; contacto con energías peligrosas por liberación descontrolada; incendio; y atrapamiento en equipos con partes y piezas móviles. Eso nos obliga a tener un buen control de los riesgos y bien alineado a todo el personal que desarrolla estas tareas.

## ¿Hace cuánto tiempo estás en El Teniente?

En minería llevo 40 años trabajando, de los cuales 16 han sido en El Teniente. He recorrido todas las áreas, estuve encargado de la extracción en la mina, en filtros y en el chancado, donde estoy actualmente. ¿Qué es lo que más destacas o valoras de tu trabajo? Acá realizamos labores que requieren de mucha atención como izaje, maniobras de tiro, mantención de chutes, de correas, entre otras. A mí lo que me apasiona



es que, cada día, realicemos nuestras actividades bien planificadas y con seguridad. Que la gente tenga todos los controles y que esté al tanto con sus capacitaciones, aplicando el Sistema Operativo de Mantenimiento (SOMA), con las reuniones de que se hacen día a día, propias del ciclo de mantenimiento. Es una pasión del día a día que nos lleva a ejecutar un trabajo bien hecho y seguro.

## ¿Qué mensaje entregarías a las y los trabajadores para un trabajo seguro este 2026?

Que cada uno de los trabajos que realicen, cumplan bien con su rol y que el foco siempre esté dirigido a la seguridad, a hacer un trabajo seguro y bien planeado. La seguridad debe apasionarnos a todos, es una pasión que debemos llevar día a día, no es algo que hacemos en un momento, sino que, de forma permanente, en cada momento en que participamos en alguna actividad o trabajo.



os

**72 2 76 60 80**